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L'office immobilier de marseille vous présente a la vente en exclusivité
cet appartement rénové de 88,14 M2, offrant une vue sur le vieux-port.
Situation et contexte :idéalement situé dans le quartier animé du
vieux-port, l'appartement est proche des commerces, restaurants et
services, avec une vue magnifique sur le cours estienne d'orves.
Description intérieure :cet appartement lumineux dispose d'une cuisine
équipé et meublé. Le salon, doté d'un parquet éLégant, bénéficie de
matériaux de qualité suite a une rénovation récente, garantissant un

cadre de vie moderne et confortable. Coin nuit ...

The marseille real estate office presents for sale exclusively this completely
renovated four-room apartment of 89.14 m?2 carrez law. Location and
context:located in the lively vieux-port area, this apartment offers an incredible view
of the cours estienne d'orves and is close to shops, restaurants, and services.
Interior description:the apartment includes a fitted and furnished kitchen, a bright
living room with parquet flooring and beautiful amenities. The recent renovation has

highlighted quality materials, offering a comfortable and modern living environment. H‘

il

Sleeping area:the sleeping ...
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